

あいちょう あいぢょうたより

3月に話の流れで生み出された当社オリジナル十勝産小麦粉ゆめちからで作った生パスタ。秘密の製麺所より毎週水曜日の限定販売。モチモチ!

2017年4月
第74号

<p>相長 星が浦店 営業時間 AM9:00~PM8:00 鉦路市星が浦大通2-7-1 ☎52-1772</p>	<p>相長 芦野店 営業時間 AM9:00~PM8:00 鉦路市芦野1-1-7 ☎36-8881</p>	<p>相長 美原店 営業時間 AM9:00~PM7:00 鉦路市美原4丁目1-8 ☎39-4141</p>
--	--	---

愛国プー横丁
ちえ店長の



今月の
お守りめづ

「なつみはなんにでもなれる」
ヨシタケシンスケ PHP研究所
寝る前に色々なモノになって「これな〜んだ?」のゲームを始めた女の子。これがナントも独創的で洗濯物をたたみながら困惑顔のお母さん。
2013年のデビュー以来、男の子あるある! 女の子あるある! で大人にも大人気のヨシタケさん。このなつみちゃんの本も何人ものお母さんが「そうそう! あるあるだよな〜」と大きくなずいています。

陽ざしが暖かくなり、日に日に春めいてきました。皆様、お天気でお過ごしですか。相長美原店のレジにおりすけの藤です。宜しくお頼りします。思い出の味、好きな一品として懐かし思うのが、母の美味しい料理の中で、一番がほうろく草のどろろとかがほうろく草の母ですね。すり鉢でどろろの油が出るまでよくおいてました。



今、思うと徹夜なところであり終り、砂米糖と少し正羽で味付け、甘と言うより濃いめの味で下。すり鉢のどろろ指で、ちろちろと舐めるのがとても楽しみでした。いつもすり鉢を研いでいたのは私で、今ではとても懐かしく感じます。子供の頃、食べていた料理って素朴で美味しい物が多かった様な気がします。食って、とても奥深く皆を笑顔にしますね。食に幸せを--- いたできます。

初めまして、いつも相長星が浦店をご利用頂き、ありがとうございます。レジ担当の篠原です。だんだんと暖かくなって、春を感じるようになってきましたね。春になると、芽吹く植物も増え、おいしい野菜やくだものも、たくさん出てきますね。



旬を迎えた、おいしい野菜たちを食事にも取り入れていきたいものです。家には、子供が2人いますが、あひのくの野菜嫌いでなかなか食べてくれません。そういう私も子供の頃は、好き嫌いが多い子でした。そんな私達でも、共通して、子供の頃から好きなのは、やっぱりカレー! 野菜も取れて、良いですね。

初めまして、いつも相長芦野店をご利用頂きありがとうございます。精肉部の秋山です。暖かい陽ざしで、度の雪も消え「春になったよ」と福寿草が顔を出しています。私の子供の頃、毎年よもぎの時期に母の作ったよもぎだんごが大好きでした。近くの山へ行きよもぎのあくが年に黒くつくのかいやでしたが



袋いっぱいに取り取りました。あんこを丸めて上新粉と白玉粉をまぜて、くるくる丸めて蒸し箸でむすと、よもぎがたくさん入って色が濃く香りも良くおいしかった事が思い出されます。母の様に上牛ではありませんが、おだんごを作り喜んで食べてくれる事が私の楽しみになっています。



社長通信 No.81
小さい頃から好きな物の筆頭横綱は正月しか食べられないすまし仕立てで野菜たっぷり雑煮!! 明治37年生まれの土曜日はあちゃんからお袋が引き継ぎ、そして妻へ伝承。9分85年続いているのか? ありがたい妻のおかげで、4人の子供達もこの味がスタンダードになっているので、私同様ヨソの家の雑煮に出会うとカルチャーショックを感じます。ただ、この味を夏でも食べたいと思つたのは、45歳の禁煙した時か? とにかく食べる物が全て美味しいのに何故かひたすら雑煮を食べたくらったあの頃。夏なのに妻に泣いて頼んで? 作ってもらった雑煮は、今でも思い出が美味しかった。そして、そんな人気なのは、好きでないとはいえないけど、家のカレーライス。ルーをブレンドした定番のカレーや生椎茸とにんにくの芽のオムレツが入ったキーマカレーは家族全員好き。先月、単身赴任で札幌で働いた息子のアパートに出張で寄った際に朝食で出してきた、手羽先カレーライス。何と味は妻と同じ味。何だか一人感動し居から食しました。世の中にたくさん美味しいカレーはあれども、20年以上子供達と一緒に食べた家庭の味は、しっかり舌にしみついて味覚の原点になっていた。誰が何と言おうと、自分が美味しいと思つたのが一番美味しい! それが仕合わせの味かもしれない。家族への愛情が最高の調味料です。
感謝! 合掌

